
令和２年１０月２７日 

生徒指導部生徒会係 

 

１０月２５日意見交換会用校内アンケート集計について 

 

概要 

１０月２５日の、船橋市市議との意見交換会用に校内でアンケートを実施した。集まった

内容を分野別に分けて、当日意見交換会に参加した３人で分担した。 

 当日は、ズームでの開催だったため意見交換会の様子やどのように市議と意見交換会を

行ったのか、参加者しかわからない。参加した生徒は、後日（１１月３日予定）生徒会室で

交換会の様子を紙にまとめて、生徒会活動報告として配布する予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校内アンケート集計結果 

admin
テキストボックス
令和3年5月25日広報委員会【資料5】



 

船橋市内全般について 

・国道 296 の歩道が狭く車通りも多いため少し危ないと感じます。拡張することは可能で

しょうか？（1D） 

・夏見台にあるまちかどスポーツ広場のような高いフェンスで囲まれた公園が各地にあれ

ばもっと安心してボールを使った遊びができると思います。増やすことはできません

か？（1D） 

・道路の幅が狭い。 

・信号機の設置 

・船橋駅の治安が悪い。そして客引きが多い。 

・船橋市全体の街灯を設置している数の増加 （3E） 

・学校から駅までの道（坂）に街灯を増やしてほしい。帰り道が暗い。 

 

 

学校での活動について 

・市全体での掃除がしたい。ごみが捨てられていていい気分になれない。いい気分になるた

めにも掃除する機会を作ることはできないか？（1F） 

・市内で勉強できる環境が欲しい。テスト期間に入ると放課後に勉強したいのですが、友達

と教えあいながら勉強すると図書館やフードコートでは周りの人に迷惑になってしまい

ます。最近フードコートに行くと勉強する場所ではないと注意書きがありますが、環境が

あれば注意書きの必要がなくなると思います。市内で勉強できる環境を作ることはでき

ませんか？（2A） 

・宿泊学習を行ってほしい。県立高校では宿泊合宿をしている学校があるので私たち市立船

橋高校も、宿泊学習の機会をいただくことはできませんか？（3C） 

 

 

コロナ対応について 

・行事の穴埋めをしてほしい。学校によって楽しみにしていた行事がなくなったところもあ

る。失った楽しみを戻すためにも、行事かその代わりを行うことはできませんか （1F） 

・コロナに対しての規制が強すぎる。 

 例）合宿、行事 

 市内でも特に感染者が多いのはわかるがもう少し緩くしてほしい。せめて学校行事だけ

でも。 （3B） 

・コロナウイルスによる部活動などの規制の緩和 

・学校行事を開催することを承認してほしい 

市船施設について 



・第 1 体育館と第 2 体育館にクーラーなどの空調設備を設置してほしい。 

・サッカー部はグラスポでサッカーをしているんですが、芝が固くけが（右足第五中指骨骨

折）してしまいました。他にもたくさんの部員が怪我をしているのでグラスポの芝を張り

替えることはできませんか？（2D） 

・電子黒板 

・尚友館（市船の学食の棟）の改修工事をしてもらいたい。 

 シャワーが出ない。あまりきれいに見えない。 （3F） 

・ラグビー部は、土日使用できるグラウンドがありません。平日利用しているグラウンドは

照明もありません。冬季平日は 17；00 以降、暗闇の中で自主練をしています。グラウン

ドと照明を整備することはできませんか？（ラグビー部） 

・市立船橋高校に購買を作ってほしい。食堂は利用者が多く時間に余裕をもって買い物がで

きない。おにぎりやパン飲み物などの簡単な購買を作ってほしい。文房具や学校体育用の

T シャツ、校章なども売っていると便利。 

 

 

その他 

・フードコートの勉強可 （3A） 

 




